

{besps}cultura06102015|width=215|height=325{/besps}

El pasado día lunes 28 de septiembre por la tarde, dentro del marco del programa "Más cerca del arte" (dependiente del Ministerio de Planificación Federal, Inversión Pública y Servicios conjuntamente con el Ministerio de Cultura de la Nación), el jurado integrado por Beto Sánchez, Facundo De Vido y Walter Peña escuchó en las instalaciones del Centro Cultural a los músicos que se inscribieron en el mismo.

Coordinado por la Dirección de Cultura, el evento se inició a las 14:00 hs. e incluyó un recorrido de 2 temas propios (requisito fundamental para formar parte del programa) de Delay, Vibra Positiva, Mantra, Rockamperos, Canacas y Gustavo Torres Thea. El jueves 1º de octubre, el jurado comunicó oficialmente el resultado de la audición y las bandas que resultaron elegidas fueron Delay y Mantra.

El programa "Más cerca del arte" es una iniciativa que busca descubrir nuevos talentos en la música nacional. La selección se realiza en articulación con las secretarías o direcciones de cultura de cada municipio, que eligen a los potenciales candidatos para luego llevar su arte a destacados escenarios argentinos, como el Centro Cultural Kirchner o Tecnópolis.

Asimismo como parte de este programa, se estarán realizando audiciones en toda la Argentina para seleccionar a músicos que tendrán la oportunidad de grabar su material en el Centro de Investigación Aplicada a la Música (CIAM) que se encuentra en Tecnópolis. Acceder a este espacio de registro musical brinda la oportunidad de contar con las últimas tecnologías para la grabación de todos los géneros (rock, popular, folclore) y la asistencia de técnicos de sonido con vasta experiencia profesional.

Bandas roqueperenses participaron de audición para el programa "Más cerca del arte"

Escrito por Administrador

Martes, 06 de Octubre de 2015 00:00

La Dirección de Cultura quiere agradecer por el enorme espectáculo que brindaron en el Centro Cultural. Sin dudas Roque Pérez cuenta con un grupo de músicos y artistas que merecen el reconocimiento más allá de nuestros escenarios, festejamos por las oportunidades que se abrirán desde ahora en más ellos.